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明弘 }戸守

」ー 挨 拶

社団法人IHT団法人会 会長三 橋忠正

平成元年の年度末を迎えるに当り、会員の

皆様には当会の運営に格別のご協力を賜わり

心からお札を申し上げます。

又町田税務署捜井署長を始め幹部の方々の

適切なるご指導を頂き、大過なく期末を迎え

られる事はありがたく厚く御礼申し上げます。

ふり省って見ますと H午年は昭和天皇のご崩

御を始めとし、消費税の導入や夏の参院戦等、

希に見る激動の年でありました。税務行政を

取り巻く環境も益々厳しくなってはいますが、

それでも比較的平穏に推移しその実績もほぼ

定着しつつある事は、多くの国民の理解の賜

である事は勿論、税務行政に携わる方々及び

関係諸機関の努力の成果も高く評価されるべ

きかと思います。

さて前回新春号 (No32号)に於て当法人会

の昨年の事業活動を振りかえってご挨拶申し

上げました通り、諸事業等初期の目的を収め

大きな成果を上げる事が出来ました。その中

でも特筆すべき 10月11月の東法連傘下の法人

会が行った「良き経営者たらん」と IRf:iうイ1:/:1聞

を増やす会員増強月間に於て大巾な増加を見

る事が出来、12月末現在で3，250社の会員を

擁する会に発展する事が出来ました。
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これも一重に関係役員のご努力と会員諸氏

のご協力、又IUT田税務署、東京税理士会|町田

支部の諸先生のご支援の賜と厚く お札を申し

上げます。而し乍ら発展著しいIUT田署管内は

新設法人ラッシュで毎月 40社一50社前後の設

立が見られております。従って当法人会とし

ましては毎月が会員増強月間と位置付けてた

ゆまざる努力を続けて行く所存でございます

のでご支援の程泊-しくお願い致します。

尚本年度は既報の通り町田法人会創立40周

年並に社団化10周年を迎える節目の年でもあ

り、去る 1月の理事会に於て記念事業準備委

員会の発足の承認を頂きました。この会報が

発刊される頃には記念事業の基本的な骨子を

理事会に提案したいと考えております。開催

時期は今秋当りを惣定致しておりますが、こ

の節には役員はもとよりの事会員諸兄のご支

援を今からお願い致すものであります。

終りになりましたが会員皆様のご事業のご

発展とご健勝を心から祈念しご挨拶とさせて

頂きます。
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新年度を迎え、社団法人町団法人会会員の

皆様におかれましては益々ご健勝のこととお

慶び申し上げます。皆様には平素より私ども

の仕事につきまして、格別のご理解とこ、、協力

を賜り厚く御礼申し上げます。

また、去る 2月16日よ り行なわれました所

得税及び個人事業者の消費税の確定申告につ

きましては、皆様の多大なるご協力により無

事終了することができました。皆様のご協力

に対し重ねて御礼申し上げます。

さて、町田法人会におかれましては、昨年

度は地区別の消費税研修会をはじめ公開講演

会、簿記講習会等を開催されたほか、青年部

会 ・婦人部会 ・源泉部会の各部会においても

独自の各種説明会を開催されるなど、会員の

ニーズに応じた魅力ある事業活動を積極的に

展開され、また、 各地区支部の総力を挙げて

会員増強に取り組まれ、その結果会員数は

3，200余杜に達し、組織基盤も 一段と充実強

化されました。

迎える本年度は、町田法人会の創立40周

年 ・社団化10周年という節目の年に当たりま

す。

顧みますと 、|町田法人会は昭和25年10月に

創立されて以来健全な納税者団体として納税

道義の高揚と税知識の普及を図り、申告納税

制度の定着と発展に貢献され、 地域社会に密

着した幅広い事業活動を通して組織を拡充 し

町田税務署長 楼井 保

てこられました。これは、ひとえに三橋会長

をはじめ役員の方々並びに会員の皆様のご熱

意と、日頃の献身的なご努力の賜と心より敬

意を表する次第でございます。

この記念すべき年を契機といたしまして、

更に飛躍、発展されますよう祈念いたしてお

ります。

ところで、税制改革の一環として創設され

た消費税が実施されてから既に 1年が経過い

たしました。これまでのところ各種の届出書

や申告書の提出状況を見ますと、全体として

円滑に実施されているものと思われます。

今回の税制改革を契機に、税に対する国民

の関心は一段と高まっており、税負担の公平

確保に対する要請はますます強まっておりま

す。一方、税務行政を取り巻く環境は納税者

数の増加、経済取引の複雑化 ・国際化等によ

り、質 ・量ともに厳しさを増しております。

私ども税務行政に携わる者といたしましては、

こうした社会情勢の変化を的確に把え、適正

公平な謀税の実現に向けて最大限の努力を払

っていく所存でございます。

法人会の皆様方には、なお一層のご理解と

ご支援を賜りますようお願い申し上げます。

終りに、町田法人会の益々のご発展と、会

員の皆様方のご健勝並びにご事業のご繁栄を

心からお祈り申し上げ、ご挨拶といたします。
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法人税門答シリーズ

FZ土割戻しと支療費

~蒐土l喜に応じでゴルフ

セットを贈ったδ ~

(得意先の役員に支払う売上割戻υ
社長「町田商事の当社担当役員が甲さんから乙さんに変わってから、町田商事に対する売上が

急増したね。そこで町田商事に対する売上金額の 1%を売上割戻しとして乙さんに支払い，

たいが、その場合税務上の処理はどうなるかね」

経理部長「金銭による売上割戻しと交際費の区分は以下の表の通りです。従って乙さんに支払

う売上割戻しについては税務上は交際費となります」

売上割戻しとなるもの 交際費等となるもの

相手先の事業者自体に帰属する売 相手先の事業者の役員、従業員に

上割戻し 帰属する売上割戻し

特約庖等のセールスマンおよび従

業員に対し、取扱数i止または取扱金

額に応じであらかじめ定められてい

るところにより交付するもの

社長「特約庖のセールスマンに支払う場合は売上割戻しで処理できるわけだ、ね」

部長「特約庖に専属するセールスマン(その報酬につき所得税法第204条の規定の適用をうけ

るものに限ります)に対し、その取扱数量または取扱金額に応じてあらかじめ定められて

いるところにより交付する金品の費用は売上割戻しで処理できます」

(売上高に応じて物品を交付する場合)

社長「今度、得意先に対し売上高に応じて10万円または20万円のゴルフセットを交付しようと

思うが、この費用は売上割戻しとして処理できるかね」

部長「会社が得意先に対して物品を交付する場合には、その物品の交付か涜上割戻し等と同様

の基準で行なわれるものであっても、その物品の交付のために要する費用は交際費等とし

て取り扱われます。(措置法通達62(1)-4) 

ただし、物品を交付する場合であっても、その物品が事業用資産または少額物品であり、

かつ、その交付の基準か涜上高または売掛金の回収高に比例しているなど、売上割戻し等
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と同一で、あるときは、これらの物品を交付するために要する費用は、交際費等に該当しな

いものとすることができますJ (同通達ただし書)

物品による売上割戻しと交際費等との区分

売上割戻しとなるもの 交際費等となるもの

売上割戻し等と同一基準による事 左記以外の物品の交付

業月j資産または少額物品の交付

得意先への景品付販売等で景品が

少額物品でかつ、種類および金額が

確認できる景品の交付

杜長「事業用資産あるいは少額物品とはどのようなものかね」

部長「事業用資産とは得意先において棚卸資産または固定資産として販売または使用すること

が明らかな物品をいいます。少額物品とは、その購入単価がおおむね3，000円以下である

物品をいいます」

社長「ゴルフセットは得意先が棚卸資産または閉定資産として販売・使用するとはいえないか

ら、交際費になるわけだね」

部長「そうですね、ゴルフセットは交付を受けた得意先が例えばスポーツ用品販売業者であれ

ば棚卸資産として事業用資産に該当するという場合も考えられますが、一般には得意先の

役員または従業員によって使用されるもので、事業用資産とは認められませんから交際費

となります」

社長「得意先が固定資産として使用することもありうるというような場合は、事業用資産に該

当するかね」

部長「固定資産として使用することもありうるという程度のものは、事業用資産には該当しな

いものと考えられます」

社長「ビール券や商品券を交付した場合はどうなるかね」

部長「ビール券の様に引換物品の種類が特定されている商品引換券等については、その券面金

額等により少額物品かどうかを判定します。これに対し商品券のように引換物品の種類が

特定されていない商品引換券等を交付するための費用は、交際費等に該当します」

5 -



消費税の Q&A 
Q1.次のクレジァト手数料は、課税の対象となりますか。

イ.加盟庖が信販会社へ支払うもの(債権譲渡の対価が安くなる部分)

ロ.消費者が信販会社に支払うもの

100 

信 販 会 社

100 

商品販売

ハH
u

n
U
 

4
E
E
A
 

司，

A1. 

イ.信販会社が加盟庖から譲り受ける債権の額と加盟出への支払額との差額は、非課税であ

る。(消費税法施行令第10条第 3項第 8号)

ロ.消費者が信販会社に支払う手数料は、割賦購入あっせんに係る手数料または割賦払金の

うち利子に相当する額であり、非課税である。(令第10条第 3項第 9号、 10号)

Q 2.サラリーマンが得る建物の賃貸収入は、課税されるか。

A 2. 課税対象となる取引は、事業者が事業として行なう資産の譲渡等であるから、サラリー

マンが得る建物の賃貸収入であっても、反復、継続、独立して行なわれるものであり、課

税対象となる。

‘' 

精密順送金型・治工具設計製作 短納期ニーズに全面対応

NC放電加工・ NCプロファイル ノウハウ結集し高い超精密加工

成形研摩加工

<s>株式会社溝上精工
' 代表取締役溝上澄

本社東京都町田市本町田3450-219

工場東京都町田市忠生 2-19-10 

TEL 0427-92ー 2651(代表)

FAX 0427-92-2667 
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l 部会だより 源泉部会|

源泉部会の税務研修の内容についてす

源泉部会は社団法人町田法人会

の専門部会として、町田税務署管

内法人のうち従業員30名以上を有

する企業により構成され現在216

社の部会員を擁しています。

当法人会員のなかでは規模の大

きい企業の集りであり 、源泉所得

税関係の税法、取り扱い等を中心

に的をしぼった研修 ・勉強会がで

きる強みのある部会です。

ちなみに、平成元年度、部会として実施し

た研修をご紹介します。

平成元年 6月 5日 実施

研修テーマ 1)法人税 ・源泉所得税の取り扱

し、

2)印紙税の取り扱い

平成元年10月20日 実施

研修テーマ 1)源泉所得税について誤りの多

い事項

2)源泉所得税と消費税

3)税制改正のポイン 卜

平成 2年 3月19日実施

研修テーマ 1)研修費の取り扱い

2)福利厚生費と給与

3)交際費と給与

4)役員の報酬と賞与の区別

平成元年度は 4月に消費税法が実施された

ことにより、消費税がらみの研修を実施した

ことが特異であったと思います。

なお、このほか過去に部会員の要望にこた

えるため、/l汀回税務署の担当官以外の講師を

7 

源泉部会長 林 明宏

写真は、平成元年度分年末調整説明会でのスナップ。

お願し、

1)パー トタイマーの雇用保険と税務

2)市民税の概要

3)厚生年金と社会保険の事務

等についても研修会を実施しました。

また、源泉部会とし力を入れております、

年末調整事務等説明会は、 町田税務署、 lllJ田

市役所との共催により、毎年11月中に実施し、

部会員はもとより、他の法人、個人をとわず

多くの人々の参加 をいただいております。

以上、源泉部会として部会員企業に役立つ、

身近かな研修を行っておりますが、平成 2年

度につきましては、テーマを しぼった継続性

のある研修を実施したいと思っております。

部会員のみな様、それぞれの企業で「これ

は必要だJ ，-こうゅうことを研修会のテーマ

にしてほしい」等のご要望がござい ましたら

法人会事務局あてご一報し 3ただければ研修テ

ーマの参考とさせていただきたいと思います。

よろしくお願い致します。



l 部会だより 婦人部会 1

幹事会・観劇会報告

婦人部会では、去る l月10日東京トロン保

健センターに於いて、新年の顔合せを兼ね幹

事会を開催いた しました。

署より 須田統括官、 野崎上席指導官、親会

より鈴木副会長のご出席をいただき ました。

挨拶の後、副会長より会員増強運動について

婦人部の方々にもお近くに未加入の会社があ

りました ら、この機会にご協力願いたいと依

頼がありました。

又去年の秋、国税局長表彰を受彰された鈴

木副会長に、心ばかりのお祝いとしてお花を

差し上げました。婦人部発足以来ご指導大変

ありがとうございました。

その後、議事に入り観劇会、次回研修会、

来年度の行事な どについて打合せを行いま し

た。お正月と いうこ ともあり手作り品を含め

たプレゼン卜交換や和やかな会話のうちに、

幹事会は終了となりました。

婦人部会副部会長 神蔵 玉江

婦人部会より心暖かい贈り物を頂きにこやかな鈴
木副会長。

続いて、 2月6日日比谷芸術座にて、川端

康成原作の「雪国」を鑑賞 しました。11町田駅

10時半に集合し、参加者40名遅れることなく

乗車することができました。千代田線利用と

あってが~ 1時間で日比谷に着きましたが、通

勤時間には考えられない程車内での会話もは

ずみました。 2回目の観劇会のこともあって

新しい部会員さんの参加もあり ました。雪国

の温泉町で、病気の許婚者の療養費をつ

くるため芸者になって働いている駒子

(十朱幸代)と財産家の画家島村 (竹脇

無我)の行きずりの恋の物語りは大変目

を楽しませてくれました。これからも仕

事を遣り繰りして大変でしょうが、部会

員同志の親睦を探めるためにも、大いに

参加していただきたいと思います。

尚、今年度最後の行事として、 4月 3

日に多摩丘陵病院と 町田の施設見学(リ

サイ クル文化セ ンターなど)をし ますの
役員会は皆さん真剣な顔。より良い企画を立案しています。

で、よろしくお願い致します。
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|部会だより 青年部会 l
“くるま"を創るクリエイターの集団オーテック・ジャパンを
訪問

去る 2月 6日、 青年部会では茅ヶ崎にある

(株)オーテック ・ジャパン(日産自動車)と御

殿場の蝦麟シ一グラム(ウイスキー工場)を

視察地にして部会員の研修と懇談をかねた見

学研修会を実施しました。

最初の見学先である(附オーテック ・ジャパ

ンは、永年日産プリンス自動車にてスカイラ

インを手がけてきた桜井異一郎氏が代表取締

役をつとめています。“オーテック"とは、 “オ

ー ト・モービル ・テクノロジー"からの造語

です。当初、椴井氏より 1時間ほどの講話を

予定していましたが、ご都合により取締役の

粛藤登記男氏から同社設立の経緯から現在の

会社の概要等をお聞きしました。

3年前、隠れたニーズの発掘と云うテーマ

「車でもっと違うことは出来ないだろうか?

車だから出来ると云うことはないだろうかむ

という疑問と「ユーザーの中には、自分だ

けの新しい草を求めている」という確信から、

桜井巽一郎氏のお声がけで、日産自動車の全

額出資で、設立しました。その時の社員数はわ

青年部会副部会長 井之上 賢一

こちらは、麟麟シークラムのロビーにて。

わずか70名で、実は日産自動車で初めておこ

なった社内公募に応募した志願兵だそうです。

「隠れたニーズ、の発掘」と言う点でオーテ

ック ・ジャパンで紹介された車は、特装車と

云う車です。動く社長室の室内はいかにある

べきか(リムジン)、紳士・婦人服の売り場

をそのままお客様の所へ移動する事が出来る

車は造れないか(移動販売車)などユーザー

の要求する道具としての“くるま"を手がけ

て来ました。

そして現在社員数も 240名に至り 、営業成

マイコン・システム開発・設計・製造・販売

く1⑫〉 22内藤電誠町田製作所
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績も上昇中。昨年の12月にはイタリアを代表

する名門カロァツエリア「ザガート」と共同

開発で“ステルピオ"を発表、 会社設立当時

の「ユーザーの中には、自分だけの新しい車

を求めている」と云う確信に一つの解答を見

い出しました。

僅か 3年で一つの目標を遂げられた理由を

粛藤氏は次の 3つの要因からだと語ります。

1. ユーザーの隠れたニーズに対応した。

2.働く者に、好きなことをさせる事が出

来た。

3. 物を売る時にはストーリー性が必要だ

った。

また、 4つめにオーテ ック ・ジャパン独自

に付け加えるとして、運輸省陸運事務所より

の支援・協力関係を大事にした点だと語って

くれました。その信頼関係は、オーテ ック ・

ジャパンには自動車の改装 ・改造について様

々なノウハウが蓄積されてお り、そのデータ

力一オブザイヤーもこ覧のとおり。二ッサン・シルビア

“コンパーチブル"(昭和63年7月発売)

ーが信頼され、ひとつの基準にまでなってい

ると云うその実績から来る ものです。

講話の後、実際に社内を見せて頂きました。

エンジン実験室ではテス ト中の所を見せてい

ただきました。また工房では、実際に制作中

のリムジンを見せて頂き、わかりやすく説明

してもらいました。そしてこの世に203台し

か存在しないとい うステルピオを見て、触っ

てきました。

この後一行は、 一路御殿場へ向かい臥麟シ

一グラムのウイスキー工場を見学しました。

懇談会は、 東名横浜 1Cの東名飯庖で催し、

懇談なごやかなうちにWfc散しました。

最後に今回(株)オーテ ック ・ジャ パン見学に

あたり、当部会が大変お世話になりました東

京日産モー タ一株)町田営業所の所長富永賢氏

と、課長宿院利幸氏に誌面を借りてお礼申し

上げます。

鶴川テニスクラブ
町田市能 ケ谷町1577fi 0427-34-2880 

平和台内 :s三品J-:3E
クラブハウス 280m'

匠重重重重E
百貨し育り
fi 34-2880 

予 約
(時間制)
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j 
; 
; 確定申告?税務署の方まで脱帽させてゆま町

一一芸能界に入つだきっかけを教えて下さ 格して、TBSIこ通っていた頃、石井ふく子先

; い 一わて当閉聴率…出し

芸能界というより、「演じること」の素晴らしさ ていだ F肝っ玉かあさん』にレギュラー出演さ

を知つだきっかけというのガまずありまして- せていだだい疋こと。この2つのことガ私の芸

f 私はパレ工を習うなどの芸事ガ好き怠子供だっ 能生活をほぼ決めてしまいましだね。その後昼

4 たのですけど、だまだま中学 1年の時、東宝現 メロの主役に続けて出させていだだいだりしだ

唯 {明日の 『ガめつい奴』という芝居を見る機会ガ のは、皆その時にできだ知名度のおかげだと思

3 あって、乏いへんに感動しました。それで「舞 うんです。まあ「芸」 に対する熱意は詮|こも負

4 台をつくる構成員のひとりになり疋い !~と けないと思っておりまし芝けど、だまだま私み

毛 思つだのがその最初のきっかげですね。それか 芝いなタイプの女優を援してい疋 rj嚢い万J に

; ら一同一…ンーーだ一一
に過ぎなかっだ私ガ偶然菊田一夫先生にお会い でしょうね。

する機会を得て、その時「私を是非劇団に入 一一こ主人(俳優・浜畑賢吉氏)との馴初を;一一一定 ひとつそれガ運よくあ願いを訊いてい疋だけて、あこ 貴重初ドラマで共演して4ヶ月間包日顔をつき合

がれの東宝現代劇の一員lこなることができ定次 わしていだんですけど、その時はなんの感情も

a 第なんです。でもこれ若い者の恐いもの知らす なく別れちゃっ芝んです。それが3年後偶然近

s とでもいうのでしょうか、神様みだいな菊田先 所のスナックでぱつだり会って3週間後に燭約

需 生に直訴しだ人はあまりいなかっ疋と思います しましだ。なんでそうなってしまっ定かという

3 よ。 と、お互い!こそろそろ結婚したいなあって恩つ

占 一一テレビ女優として成功できたわけは? ている時に、出会つ芝ということだと思うん

毛 根本的には「運」ガよかっだみだいです。最初 です。どちらか!こ恋人ガいるとか、仕事ガ面白

3 の幸運はまだ劇団にいだ頃、並び陵元A、B、C くて結婚したくない、なんていう場合!こは、波

; ……演し一瓢のブ日 間一一目。出会いのタイミ

デユーサーガ「力ツラの似合う新人の女の子J ングガ良かっ芝んですね、きっと。

e を痩していらして、その方のメガネに叶うこと 一一芸能界という華やかな世界でで、夫婦共1働動
4 ガできて、いきなり主役の相手役に薮濯され芝 きしなガら、円満にやつてい<コツと

; こと仰一一当輔叩時恥の一鵠釦一門市だ一 は

Sのテ[レノピ小説のオ一デイシヨンに準主役で合 それはありEま堂すね。すご<大切なことガガ.。 私

~匂*"'.....，.....，.....，.....，.....，.....，.....，ザ噌岬G申叩匂*"'.....，ゆ匂炉暗中匂炉噌噌a暗中旬*"'.....，匂V申市中ー『炉噌，'"*'"匂P・中甲市甲噌匂炉噌叫炉噌3句炉
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同"*"品品e申尚南町州市市四.?ø:>~?o:，.:o?Ø')品品んh市叫んt/Ø')~Ø')仰向d上村香子の良妻型女優論h品"*"晶司z

は「女優」である前lこ「妻」だといヨ意識を常

に持っています。だから仕事を取る時も夫のス

ケジューlレlこ合わせて取っています。例えば、今

主人は大阪にォヶ月仕事で行っているんですけ

ど、そういう時lこ1週間家をあける「旅ものJ

を入れるとかして、主人ガ家に居る時Ict、優力

自分も家に居るようにしています。

それともうひとつ大切なことは、「自分も家計を

半分背負っているんだ」という顔をしないこと

ですね。

さまあ私は本当に家計にお金を入れていないんで

すけど(笑〉。たとえ入れてい疋としても、やは

り夫に対しては「私はあなだの理解のおかげで

外に出て好きなことをやらせてもらって感謝し

ています」という態度で接しないと。私だちに

限らずうまくいっている夫婦は皆そうです。こ

れは芸能人に限らず、 般の方々にも参考にな

るんじゃないかしら。

相手の望む妻の理想像をキャッチして上手に「演

じるJ ことが大切ですね。 別に女優でなくても、

相手を思いやる気持ちガあれば、上手に「演じ

る」ことガできると思います。

一一現在は嫁不足の話題ガニュースにのぼ

ることが多いご時世で、中小企業の経

営者たちも2代田の嫁lこ苦労している

方々ガ多いのですが、彼らに何カ」言

戸ドパイスを。

そうですねえ、あまり工ラそうなことは言えな

いけど(笑〉。だだやっぱりォ代田の築いだもの

に安住しちゃってる人は魅力ないんじゃないか

しら。やっぱりそれを発展させていこうという、

伺かに挑戦するエネルギ を持っている男の人

は、やっぱり輝いていてステキだと思いますよ。

女の立場から言わせてもらえれば、現差お金ガ

なくつだっていいんですよ。将来この人は何ガ

やれるだろうってものがあれば。やっぱり女は

この人についていけば安山という人を選びますね。

だからそういうものガ身についてくれば、自然

にその問題は解決するんじゃないかなあってい

う気ガします。

一一女優さんは個人事業主だから、「確定

申告」をされているわけですけど、や

はりご苦労なさっていますか?

私はとても凡帳面なもので、収支は全てきつ

ちりとつけています。包日毎日のことできつい

ですけど、寝る前に15分か20分の時聞を取って

ノートにつけています。勿論申告の時は、税理

士にチェックしてもらいますけど、人まかせに

はしていないですね。前に税務署の銭き打ち謁

査か.あつだんですよ。「あれ見せてくれ、これ見

せてくれ」って言われましたけど、不透明なと

ころは力ケラもなかったので、税務署の万も脱

帽して帰っていかれまし芝よ(笑〉。

一一それは、それは、表彰ものですね。

ハハッよろしくお願いしぎす(笑〉。でもそれよ

り正直なところ、今 番気にしているのは、

親にもしものことがあつだ場合の不動産相続税

のこと。土地の値段はこわいくらいょがってし

まうし、いつあこるかわからないことの手当は、

なかなかっけlごくいものですから。

合一番関J山ガあるのは相続税の問題ですね。

(テレビ朝日にて、本人談〉

かゐむらきょうこ

上村香子さん(女優)プロフィール

本名浜畑利子昭和21年3月27日生。 156an。

ポーラTV小説「お登努」ほか多くのドラマ

に主演する。現在はバラエティ番組のゲスト

解答者などでも活躍中。夫君は俳優の浜畑貴

吉氏。

j 

i 
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我が地区 .A -Z玄 • 

我が森野地区会は、小田急線I!IT田駅北口辺

りから 1丁目 とし最終 6丁目は木曽団地に至

る南北およそ 1キロ、 東西およそ 3キロの細

長い地区である。そして地区内には商庖、官

庁、企業に一般住宅をも包含し、原町田地区

と共に町田市の市街地の中心的地位を占める。

当地区法人会活動に触れると、稼動法人数

は391社で、内法人会入会法人は275社、加入

率は70.3%である。

地区活動は第 1-3支部とその下部組織と

して14班があり会の活動に協力していただい

ている。年間 4回程行われる班長以上の役員

会の出席率も良く 、その席上の討議も極めて

活発にまた和やかな雰囲気の内に行われてい

る。 また行事と して消費税など身近な問題を

我が地区 ~怜.
;:zl; - • 

我が地区会は、鶴川・ 真光寺 ・広袴の 3つ

の町で構成されています。地区会の中には、

公団鶴川|団地があります。鶴川団地 5丁目地

区が昭和42年12月、 6丁目地区が昭和43年 5

月、 2丁目地区が昭和44年 9月に完成しまし

た。その後約23年が経過しております。

• • • • • 森野地区

地区会長 小 山 克己

取りあげて勉強する地区別研修会、年 1回の

公開講演会共に、会員の出席率は他地区を圧

倒し、研究熱心の程がうかがわれる。

また昨年の10月一11月にかけて行われた会

員増強運動については、当地区増強目標11杜

に対し実績は14社、目 標達成率127%の好成

果をはたしたことにつき地区会役員の方々の

ご苦労に対しこの稿をかりてお札を申し上げ

ます。

平成 2年度も 、当地区として各種研修会、

講演会、また日常の会員増強活動、会費集金

活動を通じて法人企業の方々とのコミュニケ

ーションを図り 、手見に対する認i龍を より深め

ていただき税務行政の良き協力者としての立

場に立って活動を続けたいと願っております。

• • • 鶴川第三地区
地区会長須崎 一 男

鶴川団地中心地には、ス ーパーマーケ y

ト・ 鶴川団地名庖街 ・鶴川団地中央商庖会が

あります。

又、鶴川団地内には、スポーツの盛んな、

国士館大学鶴川校舎があり学生さんは、勉

学 ・スポーツ等に真剣に取組んでおります。

又、鶴川団地外周には、 一般住宅 1丁

目-4丁目まであり、平和台住宅、ニ

ュー真光寺等の一般住宅があります。

地区会の名所には、真光寺町に東洋一

の西東京変電所があり 、関東地区に送

電されています。又、飯守中[¥1社があり、

神社では毎年、大祭が行なわれていま

す。

- 14 -
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研 員三会; お知らせ

各種研修会にぜひご出席を

研修委員長本多浦 信男

今回は研修事業の活動状況のうち、定期的 資料もありますが、何分にも短時間の説明会

に行っている事業についてその概略をご説明 でありますので、具体的な税法の内容や、税

致します。 務処理の手続などは法人会の別の説明会で研

1.新設法人税務説明会

2. 決算法人税務説明会

これらは、ご当局町田税務署と共催で講師

には東京税理士会町田支部所属の先生方にお

願いして、毎月 l回実施しております。

新設法人のテキストには、新たに会社など

を設立された、経営者、会社幹部の方々のた

めに、企業経営と法人税、その他の税金との

関連性等を理解していただくようその要点を

説明しである

「会社の誕生と税金」

一企業を大きく育てるためにー

を使用しております。

究していただきたいと思います。

3.初級実務簿記講習会(例年 5月下旬開

始)

4. 中級実務簿記講習会(例年 8月下旬開

始)

新しく会社に入られた方、経営者の方、経

理実務担当者の方等のための講習会です。

テキストは次のものを使用しております。

初級実務

「中村さんの帳付奮闘記」

一現金出納帳から決算書の見方まで

(練習問題、答案用紙付)

中級実務

「実務簿記講義J (中級コース用)

決算法人は決算期ごとの全法人を対象に行

っているもので、無駄のない適正な申告と納

' 税を率先実行されるよう説明をしています。

(東京税理士会町田支部編集当会作成)

を使用し、講師として東京税理士会町田支

部所属の先生方が毎回熱心に講義をしていた

だき好評裡に推移しております。以上の説明会には、このほかご当局からの

分譲住宅
開発造成

建築施工
不動産賃貸

志波建設株式舎枇
東京都町田市金森586-4
TE L 0427-26-7777・FAX0427-26-8888 

- 15 



厚生委員会3よ立り日お知らせ

法人会共済制度連絡協議会の報告

厚生委員長石川 洋一郎

って強化して、各地区会別に担当し普及推進

の強化に努めている旨の説明がありました。

4名体制はすでに実施されその効果はあがっ

ているようです。

厚生委員会としても、これに対応して、共

平成元年度第一回の法人会共済制度連絡協

議会が、平成 2年 2月 8日、相模原市の千寿

閣で開催されました。当会から協議会々長で

ある厚生委員長ほか 8名、受託会社大同生命

16名、アメリカンファミリー 5名、計29名の

多数の参加でした。

協議事項として、共済制度の現況と今後の

推進方法を主題としました。

済制度そのものは会員企業に有益で、ある制度 ， 
であることを再認識し、かつ推進増加による

まづ、大同生命から、会社組織変更による

支社の増設と、東法連組織に順応した町田営

業所の、厚木支社から八王子支社への所属替

えの説明がありました。

そのなかで、同社として協力な推進を行う

方策として、当法人会の地区会数17に合わせ

た職員の補充確保による強力推進、法人会と

の一層の接触化等の決意がされました。

また、アメリカンファミリーとしても、町

田地区が人員不足のため弱体化であったこと

を反省して、平成元年度から 4名の人員をも

会の財政へのメリ y トを再確認する要があり

ます。受託会社職員への協力として各地区会

長さんのわずかなアプローチが大切でありま

す。

会員企業の福利厚生等の充実とともに会の

組織強化にもつながるこの共済制度の普及推

進に努力を惜まないものです。

会員のみなさま法人会の共済制度へのご理

解をお願い致します。

女経営者大型総合保障 古経営者退職年金

女特定退職金共済

古経営保全プラン

古個人年金

女終身保障プラン

製缶関連システム・専用機・精密治工具・ゲージ

0]<株)協和精密工業
本社・工場 町田市常盤町3245番地

干194・02電話 0427-97-0717附
FAX 0427-97-5477 

相模原工場相模原市東洲野辺 4-13 - 2 
電話 0187ー75-2123

秋田工場 秋田県仙北郡西仙北町土川字大野13-2
電話 0427-55-1994

- 16 
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広 員 お知らせ

会報についてのご意見をお聞かせください

現在広報委員会では、年に 4回会報を発刊

しております。併せて年10団法人会ニュース

を発刊しております。郵送でお送りしていま

すので、お手元には必ず届いていることと思

います。ただお読みになっていただけていま

司 F すかどうか。会報製作には約二か月間かかり

ます。各委員会、部会よりの事業報告と予告。

町田税務署法人税上席指導官野崎様による、

やさしい法人税の解説、地区会の案内等が内

容の柱となっています。

その他、俳句、短歌欄、時節に合わせた話

題等を盛り込むようにしています。

育 大*

広報委員長井之上 哲夫

も結構ですから、ぜひ事務局宛お送りいただ

きたいと思います。

また会報の誌面に関して、何かご意見があ

りましたらお聞かせください。昨年今年と、

表紙はカラーの風景写真(撮影は会員である

北村建築設計事務所・北村紀一氏)で飾って

きました。これについてもアイディアがあれ

ばお聞かせください。

台 古古

今年度の会報では、理事の方々全員に広告

( 2万円)のご協力をいただきました。誌面

を借りて御礼巾し上げます。会報郵送費の財

源として役立たせていただきました。ありが

会報は、法人会そのものの広報宣伝と併せ とうございました。

て、会口同志また会員と理事を結ぶコミュニ 古 女 古

ケーションの場としての使命もあると思いま 平成 2年度は当法人会の創設40周年、社団

す。その意味で、ひとりでも多くの会員の方 化10周年に当たります。多分記念誌と会員名

-
に誌面に登場していただきたいと願っていま

す。俳句、短歌欄への投稿、地区での話題、

随想、旅先きで心に触れたできごと等、何で

簿の発刊が計画されると思います。その節は

会員皆様のご協力とご支援をよろしくお願い

致します。

信頼と誠実で伸びゆく地元の建設業

株式会社町田中央建設
町田市忠生3丁目25番地24

TEL0427(91) 1101 同X0427(91)3766
ヴ

t



平成元年度分確定申告期終わる
今年は駐車場内に相談会場を増設

相談会場では、「親切 ・丁寧」に対応。この日 、
野 上席も応援に・・。

去る 3月15日、午後 5時をもって、平成元

年度分の所得税 ・贈与税の確定申告が一保事終

了しました。期間中は大変混み合う中を大勢

の方が税務署に足を運ばれました。

近年では、税に対しての関心が高まり、申

告期間中に税務署を訪れる方は増加の傾向に

あります。そこで今年、町田税務署では、署

内駐車場にプレハブを建設し、相談会場を増

設しました。このため署内駐車場は使用でき

ませんでしたが、事前 PRの効果から一部路

上駐車のレッカー移動などはあったものの、

きな混乱は無かったようです。

年々申告期の署側の対応も早く、適切にな

っています。 これからも様々なケースに対応

して改善を試みて頂きたい。

さて、確定申告を済ませた後で、誤りを見

付けた方は、早めに税務署へ行ってください。

納付額が増加する場合は、「修正申告」を

納税額が減少する場合は、「更生の請求」の

手続きを早めにおこなって下さし、。

町田法人会事務局

〈ちょっと気の早いお話。

来年も税務署へいらっしゃる皆さんへ…〉

車で税務署へ行く場合は、あらかじめ駐車

場の確保を心掛けて下さい。

今後も、確定申告期の駐車場は使用できな

いと思われます。また、署付近の道路状況は、

交通量が多く事故等につながる危険がありま

す。あらかじめ税務署付近の民間駐車場を確

言思してからお出荘トけください。

納税・還付の相談は、お早めに。

申告期間中、署内は大変混み合いますので、

受付から相談を受けるまで、 1時間近 くかか

る場合があります。

相談は 2月16日以前でも受けられます。

知る人ぞ知る、時間外文

書収受箱。5時以降に申告

書類を持参された方は、こ

襲のポス トに入れて下さし、0

" マム:宮守ぺ
淘園 町 世、

E 
Z 

署内駐車場の収容台数ゼ口。今年は相談会場増

設のため確申期の駐車場は使用できませんでした。

。。
句

E
A



司.... 

税 務署からのお知らせ

税務職員の募集について

(税務職員採用試験)

¥¥  大 寸~一" ー元「て 業 程 度 主F主司r 校 卒 業 程 度

試 験名 国税専門官採用試験 国家公務員採用皿種試験(税務)

受験資格 昭和38年4月2日から 昭和45年4月2日から

昭和44年4月 l日までに生まれた方 昭和48年4月1日までに生まれた方

申込時期 平成 2年 5月中旬 平成 2年7月上旬

採用時

研修期IHl
4月カ、ら 6月までの 3治、月間 4月から翌年 3月までの 1年間

採用後は、 O税務大学校に入校し、充実した研修が受けられます。

0税務職員の給与は仕事の性質上、一般行政職員より優遇されています。

Oスキークラブを始め、各種サークル活動が盛んです。

詳しくは、町田税務署(電話0427-28-7211内線215)又は、東京国税局人事第二課試験係

-電話03-216-6811内線2059・2060)へおたずねください。

森生田産業株式会社
間騎馬E2434鰐 1

TEL0427 (35) 2601側 FAX0427(35) 8000 
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りよだ局務事

国際交流のひとくち知識シリーズ

ネパール王国

伝説の雪男が住むヒマラヤ

ネス湖のネッシ一、ローレライの人魚とい

えば、有名な伝説上の生き物ですが、ネパー

ルの山奥にも世界にその名を知られた生物が

いるといわれます。ヒマラヤの雪男です。

「いや、伝説ではない、姿を見た現地人が

いるJ I長さ33センチメートルの足跡が実際

に確認されている」 …といった声も強く、そ

の存在の有無をめぐって、いまだに論争が尽

きません。

惨いまも秘境が残る“山国"

北海道の 2倍ほどの広さ を持つネパールで

すが、同国の話をする場合、やはり「山」を

抜きには語ることはできません。北部一帯は

“世界の屋根"といわれる ヒマラヤ山脈が連

なり 、まだ人が足を踏み入れたことのない秘

境も数多くあります。

ネ
パ
ー
ル
は
、
日
本
と
閉
じ

H

山
国
九

世
界
の
屋
根
と
呼
ば
れ
る
ヒ
マ
ラ
ヤ
山

脈
を
訪
れ
る
登
山
家
の
約
半
数
は
、
日

本
人
の
パ
テ
ィ
ー
で
す
。

21世紀の食卓の創造とより豊かな
食文化の発展に寄与致します。

団八木食品産業株式会社

26-7002 

-20 
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i吐界には標山8000メートルを越える山が15

ありますが、なにしろ、そのうち 8つがこの

同にあるのです。規模こそ速いますが、同じ

“ILJ国"に住む [1本人の心をひきつけるので

しょう。今ではヒマラヤ山脈を目指すな山隊

の約半数が、日本人のパーティーなのだそう

です O

砂シェルパの力を借りる登山隊

ところで、シェルパという討葉をご存じで

しょうか。もともとは、東チベット地方に性

む部族の名称でしたが、今はそ王山案内人とい

う意味で、使われている許葉です。厳しいヒマ

ー，ラヤなILJは、このシェルパの存在なしには成

十)¥/:たないといわれ、日本の校111隊もシェル

パの力を借りてこそ、念願のヒマラヤ征服を

県たせるのです。

惨草の根交流が両国の土台

ネパールを訪れた日本人は、ヒマラヤの大

自然と、シェルパをはじめとする現地の人々

との交流を通じて、この国を大好きになって

しまうといわれます。

一方、ネノfールにも、アジアの先進国であ

る日本に、好意を抱いてくれる人が少なくあ

りません。ピレンドラ国王陛下もその一人。

皇太子殿下だった1967年には、東京大学に半

年間官学されており、大の親日家として知ら

れています。日本とネパールの関係は、人と

人との草の根交流が大きな役割を果たしてい

るとすえるでしょう。

ネパール王国

首都 カトマンズ

面積約14万knf 北海道の約 2情)

人口約1750万人(19 8 7年)

人口密度 1 knf当たりが~ 1 2 5人

(日本は約 320人)

古語 ネパール語(他に多数の部族語あり)

宗教 ヒンドゥ一教(国教)

社団法人 町団法人会会報第33号
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TEL 0427 (26) 2453 FAX 0427 (24) 5853 

発行入社卜11法人 IIIT団法人会会長三橋忠正

編集入社卜li法人 IHT団法人会広報委員会-

和洋家具専門の届

⑧ ジ庖

つ臼



時代のニーズにお応えして、
経営者の方々に安心をお届けいたしま弘

企業保障フラン協タイプ
-・・[~務調荷主主忌蛇溜目白iIDrr~
企業保障プラン・総合型しは、

ガンバリ続ける経営者の意欲と行動力をバックアップ。しますO

平均寿命を超えた長期保障
-最高85歳までの長期保障、保険料は一定0

・新規加入は74歳まで。

ワイドに充実した保障内容
-入院は5日以上から保障。

・手術、看護、入院・通院の治療にも安心。

大きな安心で応援します :(2£ll 

-最高3億円の大型保障。

・海外での事政・病気も保障。

・退職金、功労金などの財源確保。

.中途加めになる場合でも定仰の解約払戻金

および積立配当金を受けとることかできます。

引受会社 大同生命 白IU保険会社

町田営業所/町田市中町2-2 -5 八王子支庖/八王子市東町 7-3 

TEL 0427-22-5756 TEL 0426-44-3151 
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